



湯川中学校の皆さんから感想をいただきましたので、 その一部をご紹介いたします。



門司税関の皆様へ

2月26日はたくさん見学をさせていただきありがとうございました。とても良い経験になりました。

私は税関がいつも行っている仕事内容などの話を聞いて、税関はとてもやりがいのある仕事だと思いました。

まだ将来の夢を決めていない私にとっては、税関の皆さんのお話を聞いて興味をもつことや、してみたいなと思うことが何度かありました。税関を知らなかった私には本当にたくさん得るものがありました。大変なことが多大と思うけれど人のために頑張っている税関の皆さんは、違う仕事をに負けないくらいかっこいいなと思いました。皆さんこれからもお元気で頑張ってください。本当にお世話になりました。

門司税関の竹内さま

先日の職場体験は、どうもお世話になりました。

直塚さんはじめ、職員の方々にあたたかく迎えていただき、楽しい職場体験を行えました。

私は、前々から税関に興味を持っていたので、門司税関を希望しました。直塚さんの話はとても分かりやすく、税関に携わる方々の仕事内容を知ることができました。

実際に、覚醒剤を隠していた場所を見せたり、

船に乗せてもらったり、仕事内容を肌で感じることができ、楽しめながら体験できました。私は将来なりたいもの、やりたいことも特にないけど、税関の仕事にとても魅力を感じました。

貴重な体験を本当にありがとうございました。

これからも、お身体に気をつけてお仕事を頑張ってください。

